

APUESTA POR LA MOVILIDAD SOSTENIBLE

La Agencia Andaluza de la Energía se suma a la **Semana Europea de la Movilidad** para informar e invitar a la ciudadanía a probar **otras alternativas al uso del coche ocupado por una sola persona**, como por ejemplo, ir en bici, utilizar el transporte público, compartir coche o caminar. También se pueden usar biocombustibles o aplicar los consejos de la conducción eficiente.

El sector transporte es el de mayor consumo de energía en Andalucía. Por eso, la aportación de cada uno de nosotros es tan importante.



Descubre cómo puedes desplazarte de una forma más eficiente en

 www.facebook.com/aaemovilidad

Y en la web
www.agenciaandaluzadelaenergia.es

Y consulta las acciones que se van a desarrollar en tu ciudad en las fechas indicadas.

Granada 20 septiembre

Málaga 21 septiembre

Sevilla 22 septiembre



Andalucía se mueve con tu energía



MOVILIDAD PEATONAL

Da un paso hacia una movilidad sostenible

Si puedes, ¿por qué no ir al trabajo andando? A ritmo normal, tardarás unos 20 minutos en recorrer una distancia inferior a 2 km. Caminando en tus desplazamientos, crearás un hábito de vida saludable.



MOVILIDAD CICLISTA

Muévete en bicicleta y descubre tu otra ciudad

La bicicleta es un medio de transporte que no contamina y no implica gastos de combustible. Respeta el medio ambiente y el espacio urbano, es beneficiosa para nuestra salud y, por encima de todo, es eficiente.



TRANSPORTE URBANO

Aprovecha el transporte público para desplazarte

Familiariza a los niños con el transporte público de tu ciudad. Infórmate sobre las posibilidades que te ofrece cuando tengas que desplazarte. Es cómodo, sostenible y económico.



COCHE COMPARTIDO

Apúntate al carpooling y ahorra espacio, energía y gastos

Seguro que hay compañeros de trabajo que viven por tu misma zona o cuyo domicilio "coge de paso" y que entran o salen a la misma hora. ¿Por qué no compartir coche?



SI VAS A USAR EL COCHE DEBES SABER...

La conducción eficiente permite conseguir un ahorro medio de carburante y de emisiones de CO₂ del 15%, lo que equivale aproximadamente a unos 200 euros al año.

El uso de biocombustibles, considerados energía renovable, es también una buena opción. Y si vas a comprar un coche nuevo, infórmate de cuánto consume mirando su etiqueta energética. Además, ya se están empleando nuevas tecnologías en la fabricación de vehículos. Pregunta en tu concesionario y benefíciate de las subvenciones que ofrece la Agencia Andaluza de la Energía por la adquisición de vehículos híbridos y eléctricos.

Si quieres saber más sobre movilidad alternativa, infórmate en www.facebook.com/aaemovilidad y en la web www.agenciaandaluzadelaenergia.es



Agencia Andaluza de la Energía
CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, INNOVACIÓN Y CIENCIA

